

# *Kasparov sufre su primera derrota tras su regreso al ajedrez*

---



Missouri, Estados Unidos, 15 ago (RHC) El Gran Maestro ruso de ajedrez Garry Kasparov, quien salió de su retiro de 12 años para competir en el torneo de partidas rápidas de Saint Louis, sufrió su primera derrota después de cuatro empates.

El "Ogro de Bakú" fue batido por su compatriota GM de 27 años Ian Nepomniachtchi en una partida de 40 minutos.

El excampeón mundial empató por cuarta vez esta jornada frente al también GM armenio Levón Aronján antes de ser vencido por Nepomniachtchi.

(Tomado de Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/138392-kasparov-sufre-su-primera-derrota-tras-su-regreso-al-ajedrez>



# **Radio Habana Cuba**